

SPORTS ISÈRE

COURSE PEDESTRE

1^{eres} FOULÉES DE CHASSE-SUR-RHÔNE Hier matin

Une belle première



RÉUSSITE. La 1^{ère} édition des Foulées de Chasse-sur-Rhône a rencontré un joli succès hier matin. Avec 200 coureurs et une victoire pour Christian Cazorla (à gauche) la course est promise à un bel avenir. Le DL/Hervé COSTE

Hier matin, 200 coureurs ont pris part à la première édition des Foulées de Chasse-sur-Rhône. La course a bénéficié, en plus, d'un joli plateau.

« C e n'est pas tous les jours qu'une nouvelle course voit le jour, alors on se devait d'être là pour saluer cette initiative ». Le compliment est signé Jérôme Michallon, le coureur de Saint-Clair-du-Rhône, habitué des courses du pays viennois.

Un compliment qui ira probablement droit au cœur des organisateurs des 1^{ères} foulées de Chasse-sur-Rhône, Michaël Bosc en tête.

Ce dernier a décidé de

créer cette épreuve il y a quelques mois, après la disparition en août dernier de son père terrassé par un cancer du sang.

La course, outre de réunir des sportifs, avait donc pour objectif de récolter des fonds pour lutter contre cette maladie encore méconnue qu'est le lymphome.

Cazorla, sans problème

Avec 200 participants et un chèque de 1 200 euros pour l'association France lymphome espoir, le bilan de cette première édition des foulées de Chasse-sur-Rhône est forcément positif.

En plus, côté sportif, la course a aussi offert un joli spectacle hier matin.

Sur un parcours vallonné, qui proposait entre autres une montée de presque deux kilomètres juste après le départ, la tête de course s'est rapidement décrochée.

Un groupe de quatre composé de Cazorla, Michallon, Maillet et Bosch s'est détaché.

Christian Cazorla pour le Team spode décidait de sortir du groupe à la mi-course pour aller cueillir la victoire. « Normalement, je reprends plus vers la mi-février mais pour une nouvelle course près de chez moi, et pour la bonne cause je me suis dit qu'il fallait être là », confiait le lauréat du jour.

Derrière, les places d'honneur étaient chères.

Ainsi, Jérôme Michallon prenait finalement le 2^e rang au terme d'une accélération dans la descente finale. Le Lyonnais Nicolas Maillet terminait juste derrière. À la 4^e place, on retrouvait Jérôme Bosch, le spécialiste de la course en montagne. Côté féminin, Nadine Donart devançait de peu Patricia Marechet. Les deux premières féminines qui se hissaient tout de même dans le top 30.

Le podium féminin était complété par Lydia Petit.

Clément BREYSSE

POUR EN SAVOIR PLUS

Prochain rendez-vous de course pédestre en pays viennois, le samedi 28 février avec la course du Suzon aux Côtes-d'Arely.

RÉSULTATS
Foulées de Chasse

■ 1. Cazorla Chris 28 m23 ; 2. Michaël Jerome 28 m47 ; Nicolas 28 m57 ; Jerome 29 m11 ; Samuel 29 m27 ; Abdallah Sacha 29 m37 ; 7. Guelfo Patrick 29 m43 ; 8. Rizzitelli Roberto 30 m13 ; 9. Sartre 30 m37 ; 10. Broc 30 m37 ; 11. Soltau Hachemi 30 m52 ; Mayoue Laurent 31 m35 ; 13. Fresnet Vincent 31 m35 ; 14. Balfr 31 m50 ; 15. Zerik 31 m58 ; 16. Borin Emmanuel 32 m08 ; Guicherd François 32 m22 ; 18. Roc 32 m31 ; 19. Four Jacques 32 m37 ; Lebleu Pascal 32 m58 ; 23. Meunier Patrick 33 m08 ; Baudoin Stéphane 33 m08 ; 25. Daubert Albertino 33 m12 ; Faure Christophe 33 m35 ; 27. Donart Nadine 33 m35 ; 28. Ozon Guillaume 33 m58 ; D'angelo Gregoire 34 m09 ; 30. Dufour Florian 34 m11 ; 31. Marechet Patricia 32 m29 ; 33. Voinard Philippe 34 m29 ; Maffei Bruno 34 m57 ; 36. Sorin Abraham 35 m10 ; Robin Didier 35 m10 ; Oz Uzum Philippe 35 m54 ; 39. Laurent David 35 m56 ; 40. Lydia 35 m58 ; 41. Monterey Mard 36 m24 ; 42. Renard Laurent 36 m24 ; 43. Moine Thierry 36 m27 ; Laurent stephan 36 m27 ; 45. Ror Sebastian 36 m30